



Para la agencia, los indicadores de capitalización siguen siendo razonables.

Se consolida industria prendaria: Fitch Ratings

OMAR SÁNCHEZ

La volatilidad en el precio del oro y en el tipo de cambio, junto a una regulación creciente y más competencia proveniente de microfinancieras están impulsando la consolidación del sector de casas de empeño en México, aseguró Fitch Ratings.

De acuerdo con un reporte especial de la firma sobre este sector, además de tales factores, otros elementos que están favoreciendo la fortaleza de la industria prendaria, se encuentra que dentro de su estrategia de posicionamiento, las compañías están migrando el modelo de negocio hacia un enfoque en el empeño y comercialización de artículos electrónicos o préstamos personales sin garantía, áreas que facilitan a algunos participantes una mayor recuperación de la rentabilidad en un momento cuando están bajo un proceso de reestructuración, que incluye desde el cierre de sucursales hasta gastos internos más fuertes derivados de los ajustes hacia una mayor supervisión regulatoria.

Afirmó que aunque para su transformación las casas de empeño están realizando importantes inversiones para remodelar las unidades al formato comercial, los indicadores de capitalización del sector siguen siendo razonables ante la concentración en un segmento con riesgos operativos y de reputación relevantes, además de que la operación del empeño en México depende de la flexibilidad de capital y la disposición de los accionistas.